

# El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7445

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.  
La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 16 de cada mes.  
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 rue Caumarlin, 61.

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

JUEVES 2 DE SETIEMBRE 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico. A petro de faga sobre la Re-  
dacción no respondiendo los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho  
de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. No se devuelven  
los originales.

Anuncios a precios convencionales.  
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

## EL ARSENAL DE BARCELONA.

En un periódico de Barcelona hallamos algunos datos referentes a la construcción del arsenal que la industria particular proyecta crear en aquel puerto.

Este importantísimo establecimiento se instalará al otro lado de Montjuich, en los terrenos que desde la playa se extienden hasta la carretera de la Farola, que la separa del recinto del Hipódromo.

Constará el arsenal de una dársena de ocho hectáreas de superficie, cerrada por diques de construcción mixta, ó sean bloques artificiales y escollera, y tendrá talleres de construcción de cascos, de ajustaje y montaje, calderería, sala de materiales y fraguas, fundición de hierro y acero, almacenes, aduanas, edificios para la dirección y administración, y como anexo, una barriada, en la que pueda acomodarse la población obrera de dos mil almas que podrá tener ocupación en el arsenal.

Los planos son obra del ingeniero Sr. Armenter, y la casa que realiza la empresa la de Wohlgemuth. En los terrenos donde se ha de hacer la instalación, que han sido adquiridos del Crédito Agrícola Catalán, se está ya levantando el taller de construcción de cascos, que tendrá 150 metros de longitud por 30 de anchura, y además otras dos naves transversales de 42 metros de largo y de ancho cada una.

Los trabajos de los talleres, que se quiere puedan comenzar muy pronto, se inaugurarán poniendo la quilla de tres cañoneros que la casa

Wohlgemuth ha contratado con el gobierno.

## LOS ASUNTOS DE BULGARIA.

El corresponsal del *Morning Post* en Constantinopla telegrafía á su periódico gravísimas impresiones.

Dice el corresponsal que Nelidoff, el embajador de Rusia en Turquía, ha celebrado una entrevista prolongadísima con Said-bajá, el ministro de Negocios extranjeros del sultán.

En la conferencia, el embajador ruso aludió á la probabilidad de una ocupación de la Bulgaria por tropas rusas.

Además, dijo textualmente:

«Si a consecuencia del triunfo de la contra-revolución tocan á un solo cabello de un súbdito ruso en Bulgaria, Rusia se verá obligada á intervenir en el acto.»

Tan pronto como el rey de Servia ha tenido aviso de que el príncipe Alejandro había entrado en Bulgaria ha dirigido el siguiente despacho telegráfico á su antiguo enemigo:

«Quiero apresurarme á hacer llegar á Vuestra Alteza la expresión de mi horror contra el complot que han dirigido contra Vuestra Alteza unos traidores, y el júbilo con que veo vuestro regreso á Bulgaria.—Vuestro amigo, MILÁN.»

Este mensaje no puede ser más significativo, por tratarse de un aliado y protegido de Austria.»

El príncipe Alejandro ha dirigido una proclama al pueblo y al ejército de la Bulgaria y la Rumelia confir-

mando los actos realizados por la Regencia, expresando su gratitud á la nación búlgara y rogando á Dios que envíe sus bendiciones á su pueblo y á su patria.

Han sido halladas cantidades de mucha consideración en poder de los revolucionarios búlgaros, lo cual acaba de revelar que Rusia fué quien compró á los autores del complot.

Durante toda la noche última, la legación de Rusia no ha cesado de comunicar telegráficamente con San Petersburgo.

El motivo de estas largas consultas es la presencia en Bucarest de Kessiakof, el tesoro de la conspiración y de otros dos fugitivos búlgaros que han venido aquí y á los cuales el gobierno rumano significó ayer mismo su deseo de que salgan de Rumania.

El acto del gobierno rumano ha sentado muy mal en la legación rusa.

La política exterior búlgara parece que reconcentra todo su interés en Bucarest.

El Sr. Natchevitch, que acababa de ser nombrado ministro de Negocios extranjeros del príncipe Alejandro ha llegado hoy aquí.

Asegúrase que deja el ministerio para ocupar en Bucarest un puesto importantísimo y que trae una misión trascendental.

Todo el mundo sospecha que se trata de una alianza entre Bulgaria y Rumelia, contra Rusia.

La prensa rusa emplea un lengua-

je muy vivo para tratar de los asuntos de Bulgaria.

Pieta á su manera la situación de aquel país, mostrándose recelosa y diciendo que existen actualmente en Bulgaria dos gobiernos distintos, que funcionan á un mismo tiempo, y dos ejércitos que pueden considerarse enemigos.

Declara que la situación actual es imposible de sostener, y que la cuestión de Bulgaria afecta á los intereses de todas las potencias.

Llama la atención en Inglaterra el lenguaje resaca de la prensa rusa.

El órgano oficial del príncipe de Bismark, la *Gaceta de la Alemania del Norte*, publica un artículo llamado á producir sensación.

Consultando al *Morning Post*, dice que la cuestión de Bulgaria no está en manos alguna de Alemania y que ella no motivará el armamento de un solo soldado alemán.

Añade que los armamentos de Francia son la única causa de los armamentos que está realizando Alemania.

Emocionándose después con Francia, dice con tono desabrido que ella es la única responsable de la situación de la Europa Central.

Se atribuye mucha importancia á este artículo, que se considera inspirado por el gran canciller.

Van ya siendo conocidas las opiniones del canciller ruso respecto á los asuntos de Bulgaria.

Mr. Giers se muestra profunda-